

# Das Land Kantasinien 2

Von Sidney90

## Kapitel 3:

Es war nur gut das Wochenende war, denn so konnten Sam und Akitoki ausschlafen. Leider nur bis um 11:00 Uhr morgens, denn da weckte sie Sams Mutter. Sie meinte die beiden würden noch ihr ganzes Leben verschlafen. Sam stand auf, aber Akitoki lies sie liegen, denn der schlief noch tief und fest. Sie wollte ihn auf keinen Fall wecken, so schlich sie leise aus dem Zimmer und lies ihn weiter schlafen. Unten in der Küche saß schon Sams kleiner Bruder Timmy am Tisch und mampfte seine Cornflakes. „Wo ist den Akitoki? Du hast ihn doch nicht etwa liegen lassen, er verschläft noch den ganzen Tag!“ „Ach Mama, er ist in letzter Zeit immer so müde, weil er immer so früh anfangen muss zu arbeiten und dann immer bis in die späten Abendstunden hinein. Er kann ruhig am Wochenende mal ausschlafen, dass hat er sich wirklich verdient.“ Die Mutter sah, über die Morgenzeitung hinweg, ihre Tochter an und zog die Augenbraue nach oben. „Na wenn du meinst! Der Junge soll ja nicht hier am Tisch einschlafen und dann am besten auch noch mit dem Kopf in die Cornflakes fallen.“ Sam fing an zu lachen und ihr Bruder verschluckte sich sogar an seinen Cornflakes, sodass ihm die Milch wieder aus der Nase kam. Sam musste ihm auf den Rücken klopfen damit er aufhörte zu husten und ihm ein Tuch geben damit er die Milch verwischen konnte. Ihre Mutter wusste immer wie sie übliche Morgenlaune in Stimmung bringen konnte. Immer machte sie einen Witz oder erzählte Dinge die lächerlich klingen. Doch das lachen blieb Sam im Hals stecken, als ein völlig verschlafener Akitoki in der Tür stand und nach Frühstück fragte. „Na klar setz dich nur hin! Möchtest du auch Cornflakes oder doch lieber ein Stück Brot?“ Akitoki setzte sich, gab Sam einen Kuss auf die Wange und murmelte: „Morgen Schatz! Ne kein Brot Cornflakes bitte! Brot muss ich die ganze Woche essen, wenn ich auf Arbeit bin.“ Sam sah ihren Morgenmuffel an und musste grinsen. Selbst völlig verschlafen und noch gar nicht richtig wach, steckt in seinen Berührungen soviel Liebe. Sie setzte sich dazu und nahm sich ein Brot, die Butter und Marmelade, denn Cornflakes isst sie ungern. Einfach zu süß und die ganze Milch, ekelhaft dachte sie und sah Akitoki und Timmy beim Cornflakes mampfen zu. Es war fast als würden die beiden ein Wettessen veranstalten.